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博愛を広げるために

中津平成週報

前回（1067回例会）の記録
平成24年４月19日（木）

■ゲスト

■ビジター
山本洋一郎君（中津RC） 

■出席報告
 会　員　数 24名
 免 除 者 数 １名
 対 象 者 数 23名
 本日出席者 16名
 欠 席 者 数 ７名
 出　席　率　69.57%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　３名
　メイクアップ　　３名
　欠　席　者　　０名
　修正出席率　86.96%→　100%
●メイクアップ
　清源会員（中津RC）、矢頭会員（中津中央RC）
　宇都宮会員（地区協議会）

●欠席者

◉本日の例会プログラム　委員会卓話　クラブ広報委員会
　　　　　　　　　　　　ＩＴ広報担当　土居孝信会員
◎次回例会プログラム　　法定休日のため休会  

会長  二反田新一　　幹事  若 松  定 生　　会報担当  加 来  敏 男  　　クラブ広報委員長  川 崎   　潤

◎ロータリーソング　我らの生業      

◎会長の時間　　会長　二反田新一

　先週の花見例会でのニコニコは、塩釜
RCへの復興支援として、全額寄付金へ充当させていた
だきました。出席者全員の方々にニコニコをして頂きまし
て、誠にありがとうございます。ニコニコ金額31,000円
にプラスして、当日ビジターとしてお見えになった川嶌ガ
バナー補佐から頂きましたご祝儀もこちらに加えさせて
頂きました。また、ちょうど切りのいい金額にするために
少し私が手出しをしまして、総額5万円を塩釜RCへ昨日
送金いたしました。
　事後になりますが、塩釜RCの震災復興プロジェクトに
ついてご説明します。3.11大震災の津波は東北地方沿岸

部に壊滅的被害を与えました。その中で塩釜市は他の
地域に比べると、被害がそれほどではありませんでした。
その訳は松島湾の入り口に点在する島々が自然の防波堤
の役割をしてくれたからです。しかしその島 （々浦戸諸島・
４島５集落・人口約600人）の被害は甚大なもので、離
島であるがゆえに復興が思うように進まない状況です。
このような状態が続くと一層の過疎化が心配されます。
これらの島々には、従来市営の汽船が就航しており、住
民の通勤通学の足として活用されていました。しかし今
回の震災から一刻も早く復興するためには、車両、物資
のより効率的な輸送手段の確保が急務となっています。
　RI第2520地区第６分区松塩グループ７クラブが支援
体制を組んで船舶取得のプロジェクトを立ち上げました。
中古19トンフェリー取得費用総額は約2,860万円です。
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資金計画としては、「ロータリー東日本震災復興基金」
から1,600万円、地元第2520地区（岩手・宮城）から支
援金として300万円、残りの960万円を地元支援者寄付、
他地区RCからの援助金としています。
　今回の私たちの寄付は、この960万円の一部として計
上されます。先日塩釜RCの副会長さんと電話でお話をさ
せていただきましたが、寄付は広く浅く、より多くの方々
にをモットーにして活動をしていますとお聞きしました。
金額はわずかではありますが、活動の趣旨にもかない、
私たち中津平成RC会員各々の気持ちも伝わったと確信し
ています。ありがとうございました。

◎幹事報告　　幹事　若松定生

●例会変更　宇佐八幡RC、杵築RC、竹
田RC、豊前RC、湯布院RC

●週報受理　中津RC
●幹事報告
・中津中央RCより5月例会プログラム届く
・ロータリアン誌4月号(英文)届く
・2012～2013年度会員増強「チャレンジ2720プロ

ジェクト」セミナー開催のご案内
・大分県立歴史博物館より、平成24年度行事予定表

の送付ならびに企画展の案内について
●理事会報告
・臨時理事役員会

◎ニコニコボックス　担当：会員増強・退会防止委員会 

〔二反田会長〕先週の土曜日、出納会員の清浄園の落成
式に出席しました。すごく奇麗になっていました。

〔出納会員〕園が新しくなりました。落成式と重なって
地区協議会に欠席して申し訳ありません。これからも
宜しくお願いします。それから結婚記念日のお花を頂
き有り難うございました。 

〔仲本会員〕先週の花見例会に欠席して申し訳ありませ
ん。結婚記念日のお花を頂き有り難うございました。

〔辛嶋会員〕土居さんの車で地区協議会に行ってきまし
た。お世話になりました。

〔川崎会員〕飲み会の多い時期なので飲み過ぎに気を付
けましょう。
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◎その他報告事項

中津雅楽会から演奏会のご案内
第４回中津雅楽会演奏会
　24年５月24日（木）　吉富フォーユー会館
　昼の部 14時～　夜の部 19時～
　会　費 1,000円  

◎委員会卓話

2012年地区協議会
「地区研修委員会」の報告書

研修委員　熊谷直輔
　別府大学大分キャンパスにてありました。分科会の
地区研修委員会が参加人員が少ないということで奉仕
部会の職業奉仕部会に登録をしていましたが変更して
参加しました。
　委員長はパストガバナーの木下光一氏で運営を今後
していくようです。パストガバナーの山崎勝氏がアド
バイザーでありました。参加委員をクラブの研修リー
ダーとして育成をするための研修ということで本田ガ
バナー年度に続いて２年目として開催するようですが、
参加会員は新人会員、会長予定者、中堅会員の参加あ
りという状態でどんな運営になるか様子見というクラ
ブが多かったようです。運営状態は準備不足というか
２年目ということで内容が明確でないように思えまし
た。
　時間も少なくとりあえず全員が漠然と意見を言い
合ったということでした。もう少し方向と内容を明確
にしないとせっかくの良い事業で良い結果が求められ
ないということになると思います。


